

TEAM-YONESIRO

レポーター

こぶた



現場レポート Vol.3 ～船上巡視（北秋田市）～

みなさんこんにちは。こぶたです！！

30℃を超える日が続き夏バテ中のこぶたですが、みなさんは体調崩していたりしていないでしょうか…？

暑さに負けずがんばりましょう(・o・)/

8月2日（木）に、北秋田市で船上巡視を行いました！

船上巡視とは、ボートやカヌーに乗って水上から護岸など河川管理施設の状況を確認し危険な箇所を点検するものです！

陸上からでは、なかなか見えにくいところも船上巡視では、しっかりと確認できました。



今までの大雨で流された木が
こんなにも引っかかっています！！
近くで見たのですが、こんなに大きな木が流れるなんて…
水の力がすごいな…と思いました。



ます
増所長もカヌーに乗って
巡視中です！！

ボートに乗って巡視していたら目の前で、なんと大きな魚がジャンプしました！

一瞬のことで残念ながら写真はとれませんでした…

魚がいるということは、米代川の水は綺麗なんだと安心しました◎

米代川をボートやカヌーに乗って巡視するという貴重な体験をすることが出来てよかったです！！

船頭さんの安全な運転で無事、終点の今泉に到着することができました(^o^)

ありがとうございました！！



★★津谷北秋田市長と^{ます}増 新所長とみんなで写真を撮りました★★